

LE MOT DU PRESIDENT

Chers Amis de la Cathédrale Notre Dame d'Amiens,

Revenons tout d'abord sur ce qui a concerné notre cathédrale en 2007. Les interventions de restauration ou d'entretien ont continué à être menées, malgré l'annonce de restrictions budgétaires au printemps. La partie centrale du portail de la VIERGE DOREE s'offre à nouveau au regard du visiteur attentif à la richesse de son iconographie, principalement sous l'éclairage du soleil picard de l'après-midi; le soir, la colorisation de la façade occidentale a fasciné nombre de spectateurs venus parfois de très loin. L'édification du CENTRE DU GOTHIQUE modifie profondément la physionomie du parvis et resserrera la perspective dans sa configuration de l'époque de son édification. Rappelons nous que les proportions de l'architecture et des sculptures ont été définies pour une observation en contre-plongée imposée par le faible recul possible alors. À l'intérieur, le tableau de l'ASCENSION restauré a été replacé dans sa chapelle coté nord; le cloître des MACCABEES, couloir menant à la sacristie, a été nettoyé en vue d'un réaménagement du TRESOR. Des opérations de sauvegarde préalables à une restauration ont concerné la fresque murale des SIBYLLES et les décorations de la chapelle du SACRE-COEUR (pose de papier de protection) ainsi que le tableau « LA COMMUNION DE SAINT BONAVENTURE ». Le projet de l'autel du transept a été défini et une maquette réalisée: sur une estrade de bois noble, il alliera pierre et verre. En 2008, la chapelle SAINT SAUVE, objet d'une ardente dévotion populaire, sera entièrement restaurée.

Quant à notre Association, elle s'est efforcée de proposer des activités culturelles, culturelles ou conviviales. Des conférenciers éminents, spécialistes reconnus dans leurs domaines, nous ont fait découvrir des aspects du monde en relation avec les buts de la Société; leur large audience a confirmé l'intérêt que nous y attachons. De beaux voyages organisés avec soin et compétence ont proposé des destinations telles que SOISSONS, LAON, BAYEUX, CAEN, les églises fortifiées de THIERACHE.

Les permanences, pendant les heures d'ouverture de la cathédrale en période touristique ou lors des jours de congé des agents d'accueil, ont été assurées par de généreux bénévoles ne ménageant pas leur temps. Au-delà du service rendu, c'est une exceptionnelle opportunité d'échange avec des personnes que nous n'aurions certainement jamais rencontrées et un enrichissement mutuel.

S'approchant de l'agglomération, d'où que l'on vienne, le majestueux vaisseau et sa délicate flèche s'offrent au regard du voyageur. Nous aurons à cœur, encore en 2008, d'œuvrer à en découvrir toutes les richesses, même les plus discrètes, et à les partager avec le plus grand nombre. C'est le vœu que je forme très sincèrement pour chacun d'entre nous, car nous y trouverons un bonheur tout à la fois culturel, spirituel et esthétique.

Jean Paul Rangeon